

# Fondueabend November 2002

Am 30. November versammelten wir uns wieder zum gemeinsamen Abhalten der schon lange eingelebten Tradition, dem Fondueessen. Die Zysset's hatten die Vorbereitungen gestartet, es konnte losgehen. Die Anzahl der TeilnehmerInnen bestätigten es immer wieder, ein Fondue um diese Jahreszeit hat es einfach so in sich.



*Roland und Heidi Zysset  
stellten sich wieder zur  
Verfügung, und bereiteten  
ein schmackhaftes  
Fondue zurecht.*



*Jemand ist bei uns offensichtlich  
scharf auf Vieille Prune. Anhand der  
Borsten am Arm könnte das ein  
Äbiker sein. Vielleicht lässt sich das  
beim nächsten Fondueabend ausma-  
chen, wer dahinter steckt....*



*Die komischen Wortverdrehspiele wurden  
ebenfalls wieder gestartet. Am Schluss gab es  
jedes Mal ein Gegröle. Unbeteiligt konnte  
man sich darob kaum schlau machen, es muss  
aber unheimlich Spass bereiten.*

Wir genossen den Abend wie immer bei einem solchen Anlass und danken zugleich auch den Organisatoren Heidi, Roland und Heinz für die geleistete Arbeit. Nur zu gerne hoffen wir wieder auf ein Wiedersehen in der Fonduehütte.